

# PRENSA

# **MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Jueves 23 de Octubre de 2025 – N.º 2277



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

#### 23 de Octubre

1730 - Es fundada la Bajada del Paraná, la actual ciudad de Paraná.

1859 - La Batalla de Cepeda ocurre en la Cañada de Cepeda, Provincia de Santa Fe.

1868 – Fallece Mariquita Sánchez de Thompson, patriota argentina. Fue la primera persona en entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino.

1889 - Se funda Moisés Ville en la Provincia de Santa Fé.

1914 – Fallece José Evaristo Uriburu, jurisconsulto y político que ejerció la presidencia de la Nación entre 1895 y 1898.

1947 - Bernardo Houssay gana el Premio Nobel de Medicina.

1951 – Nace Charly García, músico.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos



# Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya@ gmail.com**Facebook: **Municipalidad de Goya** 

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00

### MES DE LA PLENA INCLUSIÓN

Continúan las charlas y talleres programados por el mes de la plena inclusión.



En ese sentido, vale recordar que la charla programada en el Club de

Emprendedores para este viernes se ha suspendido. Oportunamente se informará la nueva fecha.

Siguen su curso de formación la charla que brindará el viernes desde las 18,30 horas en la Casa de la Cultura el CIEE.

Para el sábado 25, ADAPED visitará la Casa de la Cultura, donde realizarán una visita guiada a partir de las 9 horas, para conocer el trabajo desarrollado por la Escuela Municipal de Música. Al finalizar el recorrido, la Orquesta de Cámara ofrecerá a los visitantes un concierto didáctico.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

### DIRECTOR DEL HOSPITAL REGIONAL DESTACA LA IMPORTANCIA DE LA CARRERA DE FARMACIA EN LA UNNE

El director del Hospital Regional destacó la reciente firma de una carta intención entre el ministro de Salud, Ricardo Cardozo, y la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales y Agrimensura de la UNNE, con el objetivo de impulsar la creación y puesta en marcha de la carrera de Farmacia en la provincia.



En declaraciones radiales, Raúl Martínez explicó la importancia de esta iniciativa: "Históricamente, la UNNE ofrecía la carrera de Farmacia en Roque Sáenz Peña. Sin embargo, con la creación de las universidades nacionales de Misiones, Formosa y Chaco Austral, esta última absorbió la carrera. Ahora, la UNNE vuelve a

tener la carrera de Farmacia, esta vez en Corrientes, lo cual es muy positivo porque fortalece nuestro sistema de salud".

Martínez reconoció las dificultades que implica contar con esta especialidad en los hospitales públicos, pero celebró la decisión de la UNNE: "Esto está muy bueno porque fortalece el sistema de salud. Más allá de que cuesta mucho tener esa especialidad en los hospitales públicos, pero bienvenida sea esta nueva carrera para la UNNE porque eso habla de calidad en lo que es la salud".

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

# PROGRAMA TARAGÜI KO'Ê

Plan educativo para permitir la finalidad escolar en los niveles primario y secundario. Florencia Cabrol detalla sobre este programa brindado a las

personas en situación de encierro.



La docente es coordinadora del mencionado programa en la Unidad Penal 8 de nuestra ciudad; en contacto con Radio Ciudad, aseguró: "La educación es un derecho para todas las personas, incluso para las que están en situación de encierro".

Durante la entrevista mantenida en la 88.3, Cabrol señaló que es necesario hacer un "cambio de mirada para entender a los que se encuentran privados de su libertad, que son personas que requieren de las oportunidades para su posterior reinserción social".

"El programa se inicia con la Ley de Educación, incluida la situación de encierro, o contexto de encierro. Es clara la normativa: garantizar el acceso a la educación; pierden su libertad, no ese derecho, de allí la decisión del Gobierno de la Provincia de este programa Taragüi Ko' ê, que da continuidad al anterior Plan FinEs, ingresando a cárceles y comisarías a brindar educación, alfabetización primaria, ampliando a la terminalidad secundaria".

"Nuestros alumnos pueden tener continuidad educativa al salir en libertad. El diseño curricular es un periodo acotado, con las materias básicas, materias transversales, educación física y artística. En el lugar donde ellos se encuentran, en este caso en la unidad 8, la expresión artística contribuye a expresar sus emociones, que muchas veces no lo pueden hacer de otra manera. El

aspecto saliente es que ayudamos con esto a tener elementos para cuando recuperen la libertad ambulatoria".

"En ese sentido se enmarca el concurso de pintura programado (inicialmente) para hoy jueves, una segunda edición de Creando Libertad. A diferencia de Pintemos Goya, con esa palabra deben plasmar obras, para que puedan reconstruirse como personas, como un elemento fundamental para ese propósito".

"La Municipalidad ayuda mucho para este certamen destinado a los internos, con una gran participación y acompañamiento de artistas goyanos, como un afianzamiento del intercambio producido en el último concurso de manchas de nuestra ciudad".

"Estamos agradecidos la Municipalidad, por la forma proactiva desde el intendente Mariano Hormaechea con el aporte de elementos necesarios. útiles escolares, del director de Cultura, Manuel Zampar, del coordinador del Pintemos Goya Leonardo Ramírez Boll.

"La única manera de pensar y de trabajar con ellos es cambiar la mirada social, definirlo como persona, la dignidad humana. Para lograr el cambio, en este contexto de encierro, (es importante) ayudar desde la educación, crear las condiciones para su reinserción social y nosotros aprender a tener esta mirada hacia los sectores más vulnerables. Ese es el principal objetivo. Si de los que asisten a este centro uno logra superar toda esta realidad, es un gran paso, un gran avance".

NOTA: El 2do Concurso de Pintura Creando en Libertad, organizado por Taragüi Ko' ê, se reprograma para el martes 28 de octubre.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

#### PRIMERA ESTUDIANTINA DE LAS EPJA

En la noche del miércoles, en las instalaciones del colegio secundario Roberto I. López Alvarado se desarrolló la jornada en la cual se procedió a la elección y coronación de los embajadores de la fiesta de los estudiantes que cursan la modalidad de enseñanza para jóvenes y adultos (EPJA).



Se consagró como reina Alejandra Méndez del colegio Magdalena Güemes de Tejada y como rey Fernando Chazz de la Escuela Técnica Valentín Virasoro.

Este evento único y pionero en nuestra ciudad fue pensado y diagramado por los directivos y profesores del Colegio Secundario Roberto I. López Alvarado y tiene como objetivo principal brindar un espacio y momento para celebrar y visibilizar a los estudiantes de la modalidad mencionada.

Durante este primer encuentro, junto a la elección de la reina, rey, princesas, miss simpatía, miss elegancia y míster facha, se eligió el logo que a partir de esta edición representará en los años siguientes a la Estudiantina de los Jóvenes y Adultos que cursan durante el turno nocturno. También se eligió a la mejor hinchada.

Otro de los aspectos salientes de la iniciativa es que, por sorteo, se determinó a qué establecimiento le corresponde la organización de la Estudiantina EPJA del 2026, siendo favorecido en el sorteo el CESPA N° 1

Esta fue la segunda de dos jornadas, pues el día anterior se llevó a cabo la competencia deportiva. Participaron el colegio anfitrión López Alvarado, la Escuela Técnica Valentín Virasoro, el CESPA N° 1; el colegio Sagrado

Corazón de Jesús y el colegio Magdalena Güemes de Tejada. Todos los cuales cuentan con la modalidad de enseñanza para jóvenes y adultos.

Los organizadores agradecieron el apoyo brindado por la Municipalidad de Goya desde sus diferentes áreas, mencionando a la Secretaría de Educación, sus escuelas municipales: Antonio R. Villarreal y Nuestra Señora de Itati; la Dirección de Deporte; a las concejales Vivian Merlo y Gabriela Refojos; como también a comercios locales por su invalorable aporte, y a los medios de comunicación.

La gala contó con la presencia y acompañamiento de la rectora del colegio Roberto I. López Alvarado Gabriela Velázquez, la vicerrectora del turno noche Mariana Luque, la coordinadora del CESPA N°1 Violeta Fernández Vercher, el vicerrector de la Escuela Técnica Valentín Virasoro Gastón Gatti, Sonia Barrios del Colegio Sagrado Corazón de Jesús; coordinador del Colegio Secundario Magdalena Güemes de Tejada Jesús Segovia y la rectora Alicia Benítez.

La velada además contó con la participación de la primera princesa de la Fiesta Nacional del Surubí Albana Bejarano y reinas, princesas, reyes y embajadores de distintas fiestas provinciales, nacionales y de estudiantes.

El jurado designado para el evento estuvo conformado por:

El señor Leonardo Ramírez Boll en representación de la Dirección de Cultura. Valentina Romero Enrique, segunda princesa de la Fiesta Nacional del Surubí. La profesora de Artes Visuales Nora Francia. La diseñadora de moda Natalia Fernández; y el empresario José Horacio Urdiro.

La apertura de la ceremonia de elección de los embajadores de la estudiantina de las EPJA estuvo a cargo de la profesora Natalia Parodi, del Instituto "Renaciendo", con una coreografía de la cual participaron los postulantes; tras lo cual se hizo la presentación de los postulantes. En este sentido, cada colegio presentó una pareja de candidatos (rey y reina).

Antes de la segunda pasada y de determinar los rubros establecidos, la organización solicitó al jurado la elección de la mejor hinchada y el logo representativo. Para ello cada colegio expuso y explicó el diseño exhibido, resultando ser el ganador el logo de escudo propuesto por el colegio Roberto I. López Alvarado.

Sobre el mismo establecimiento recayó el galardón de la mejor hinchada. Así, se hicieron acreedores de sendos voucher.

De la misma manera, antes de conocerse los resultados de la elección de reina, rey, princesas, miss simpatía, elegancia y míster facha se entregaron los reconocimientos a los ganadores de los encuentros deportivos.

Al igual que hicieron depositarios de obsequios a los miembros del jurado, agradeciendo por esa valiosa colaboración.

# EMBAJADORES DE LA ESTUDIANTINA

Para llegar al momento por todos esperado, el anuncio de los soberanos y princesas de la fiesta, siendo en el dictamen del jurado, electos y coronados los siguientes estudiantes:

Reina: Alejandra Méndez, de 20 años, del colegio "Magdalena Güemes de Tejada".

Rey: Fernando Chazz, de 26 años, de la Escuela Técnica "Valentín Virasoro".

1ª Princesa: Tamara Cáceres, de 23 años, del colegio Sagrado Corazón de Jesús.

2ª Princesa: Morena Gómez, de 18 años, del colegio Roberto I. López Alvarado.

Miss Simpatía: Malena Sotelo, de 18 años, del CESPA N°1.

Miss Elegancia: Amira Valle (Esquinense), de 24 años, del CESPA N°1.

Míster Facha: Jesús Villán, de 18 años, del colegio Sagrado Corazón de Jesús.

La coronación de los representantes de los estudiantes jóvenes y adultos estuvo a cargo de los miembros del jurado.

La gala concluyó a todo ritmo con la actuación de la banda de música tropical D' Cumbia, cerrando así esta primera edición de la Estudiantina de las EPJA, anunciando que el encuentro organizado por el CESPA el año próximo será en el mismo escenario, las instalaciones del colegio López Alvarado.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

#### **ESCUELA MUNICIPAL DE TEATRO**

El viernes en el Teatro Municipal se volverá a presentar la obra La Teta Envenenada a las 21,30 horas con una capacidad para 40 personas.



**Capacidad 40 Personas** 

#### Adquirir entradas en boletería del TEATRO MUNICIPAL SOLARI

Uno de los actores que conforman el elenco de la mencionada obra, Danilo Fernández, en declaraciones a Radio Ciudad explicó la modalidad de la función e invitó al público a adquirir la entrada de manera anticipada, por la capacidad establecida para esta última función de la temporada.

"Estamos trabajando el teatro posdramático, así se llama el género, se muestra como un teatro más cercano, de manera circular, en el escenario de la parte superior, donde se realizaban fiestas, tertulias, en el descanso de la primera bandeja. Con esa capacidad para 40 personas, no se requiere más que disponer del espacio para colocar de esa forma las sillas para los espectadores".

"Cada uno de los personajes han elaborado mucho la construcción de cada rol, requirió pasar por el cuerpo emociones, sentimientos, palabras para entender lo que se transmite. Esa transformación del artista lleva un proceso, nos ha demandado unos cuatro meses preparar. Contamos con la autorización del autor Gustavo Saucedo, que me cedió posibilidad; él proviene de la misma ciudad chaqueña de la que soy oriundo: Machagai", agregó.

En el diálogo mencionó que se hizo una sola puesta en escena en otra localidad y destacó lo llamativo del título (La Teta Envenenada), "generando impacto fuerte en nosotros los actores, y la proyección desde el escenario para el público".

Las entradas están a la venta en el Teatro Municipal, de manera individual a 7.000 pesos, o dos por 10.000 pesos.

"Si bien el teatro es circular, no existe interacción con el espectador, esto no ocurre".

Adelantó que se trata de una obra de 40 minutos, "donde 3 hermanos se sitúan en un campo perteneciente a la familia, donde podría haber tesoros guardados. Los personajes intentan hacerse de esos tesoros, para lo cual deberán revisar algunas cuestiones del pasado que tienen olvidadas".

El elenco de la obra está integrado por Danilo Fernández, Vicky Corgnali, Brian Leiva y Biby González, con la dirección de Javier Camino.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

# LA NÉIKE: UN TRAIL RUNNING DE NIVEL CON UN BUEN "TERCER TIEMPO"

La décima edición de la carrera de Trail Running La Néike promete ser un evento inolvidable y espera atraer a corredores de todo el país.



La carrera definirá resultados del campeonato correntino. La inscripción de participantes finalizará el 31 de octubre.

En "el tercer tiempo" tocarán las bandas La Cubana y Ven a Bailar.

Raúl Martínez, uno de los precursores de la carrera Néike destacó los preparativos para la décima edición de este evento, que cerrará el Circuito Correntino de Running. La competencia se llevará a cabo el próximo domingo 2 de noviembre en las cercanías del Goya Golf Club y se espera la participación de cientos de corredores en las distancias de 7, 12 y 21 kilómetros.

#### ORGANIZACIÓN PROFESIONAL

Martínez destacó la trayectoria de Lap Time Sports Groups, empresa encargada de la inscripción, cronometraje y difusión del evento: "Hace muchos años que trabajamos con ellos, ofrecen un paquete completo y son muy serios en lo que hacen".

La inscripción incluye el derecho a participar, una remera deportiva, dorsal de uso obligatorio, chip retornable, medalla finisher, seguro de atleta, hidratación completa, frutas y servicio de ambulancia.

#### FINAL DE INSCRIPCIÓN

"Tenemos un tope de 700 corredores. Por supuesto que nunca llegamos al tope y siempre tenemos un poco de gente que se puede seguir inscribiendo, pero como le ponemos seriedad a la carrera cerraremos las inscripciones el 31 de octubre. Es por el seguro: cada atleta cuenta con un seguro con sumas importantes en caso de cualquier inconveniente", explicó uno de los organizadores.

#### **UN CIRCUITO ESPECTACULAR**

Martínez anticipó que el circuito se encuentra en óptimas condiciones: "Recorrí 15 kilómetros del circuito más largo la semana pasada, se prevén lluvias, lo que hará que el terreno esté aún más lindo para los amantes del Trail Running. Los que conocen de la travesía saben de qué hablo y estará espectacular", comentó.

# CIERRE CON MÚSICA Y CELEBRACIÓN

Al finalizar la carrera se realizará la entrega de premios y un gran "tercer tiempo" con música en vivo. "Este año contaremos con dos conjuntos musicales: La Cubana y Ven a Bailar. Queremos atender bien a la gente que viene de afuera, ofreciendo música, baile, comida y bebida", detalló Martínez.

#### **AVENTURA Y CALIDAD**

En la entrevista radial recordó los inicios de La Néike junto a Lila Silvestri y Miriam Amores: "Siempre quisimos que fuera una aventura y demostrar que en Goya podíamos carreras hacer de calidad. Aprendimos mucho en estos diez años y siempre buscamos ofrecer un excelencia servicio de corredores, brindándoles lo que nos gustaría recibir en otras carreras. Creo que lo logramos, porque la gente todos los años vuelve a La Néike; y siempre estuvimos detrás de la calidad, por eso muchas veces hacemos una inversión grande en dinero, esos recursos que queda se reinvierte para la próxima", expresó Raúl Martínez.

#### **FINES SOLIDARIOS**

La Néike también tiene un fuerte componente solidario, en ediciones anteriores se colaboró con causas de personas particulares como con escuelas rurales, como la de Colonia Porvenir. En esta ocasión se ayudará al Hospital Pediátrico Ángel de la Guarda.

# CARRERA DECISIVA Y BENEFICIO TURÍSTICO

La Néike será clave para definir el Circuito Correntino de Running. "Varias categorías se definirán en esta carrera", confirmó Martínez, quien también resaltó el impacto turístico del evento: "Recibiremos competidores de diversos puntos del país, son casi mil personas que vendrán a Goya y utilizarán los servicios de hotelería y cabañas. Esto lo hablamos hace muchos años con el intendente Ignacio Osella, y ahora con el intendente Mariano Hormaechea, sobre lo que significaba La Néike para Goya y para pueblos cercanos", concluyó en la entrevista en radio Ciudad Raúl Martínez.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

## CLUB SOCIAL Y SPORTIVO SURUBÍ ES FEDERAL

Con enormes expectativas y una gran pasión en el proyecto deportivo, el club afiliado a la Liga Goyana de Fútbol, Sportivo Surubí, se prepara para debutar en el Torneo Federal Regional Amateur compartiendo la zona junto a los clubes Deportivo Mandiyú de Corrientes y Defensores de San Roque. El partido que marcará el inicio en este recorrido federal será la próxima semana en nuestra ciudad, enfrentando a Defensores de San Roque.



"Tenemos fe de que andaremos bien, hemos armado un buen plantel", sostuvo el presidente del club Miguel "Pomelo" Maciel.

Con apoyo institucional, de empresas y comercios locales, emprende su recorrido; en tal sentido, en la noche del miércoles la Casa de la Cultura fue el lugar elegido para la presentación de los jugadores que refuerzan el plantel y su indumentaria deportiva para este certamen.

El encuentro con la prensa local estuvo presidido por su presidente Miguel Ángel Maciel junto al cuerpo técnico.

#### ACOMPAÑAMIENTO DE LOS CLUBES Y LA CIUDAD

El presidente del mencionado club agradeció la presencia de los trabajadores de la prensa, reconoció el esfuerzo de Juan Zapata, su técnico, con todo el equipo que lo acompañará en esta "empresa", para manifestar: "Estamos agradecidos por el acompañamiento del intendente Mariano Hormaechea, por el apoyo, de los comercios que contribuyen con su auspicio para encarar este proyecto deportivo, esto nos permite afrontar el compromiso en el torneo federal".

El directivo mencionó en sus palabras el reconocimiento a los clubes de la liga goyana por facilitar la presencia de sus jugadores como refuerzo del Club Surubi, destacando que se "buscó conformar el mejor plantel con los futbolistas locales, de Central Goya, Sportivo Santa Lucía. Cañonazo (Lavalle), Municipal, para complementar con nuestros jugadores".

"Tenemos fe que andaremos bien, hemos armado un buen plantel" reiteró el presidente.

#### LA MEJOR REPRESENTACIÓN

El cuerpo técnico, en el contacto con la prensa reconoció que el "párate obligado" de este fin de semana por las elecciones ayudará a "dejar en las mejores condiciones a nuestro plantel". El partido debut será el fin de semana del 1 y 2 de noviembre, "jugaremos como local en el estadio "José Eulogio Pezelato" de Sportivo Benjamín Matienzo", refirió.

Antes de concluir la presentación de la indumentaria y de los jugadores que refuerzan el plantel, el presidente indicó: "Agradecemos comercios, empresas que nos apoyan, pero esto requiere un gran esfuerzo, debemos poner la cuota de trabajo desde nuestro club, sabemos esto que se logra con acompañamiento del público asistiendo a la cancha, por eso nosotros ponemos este esfuerzo para lograr la mejor representación, cubrir expectativas deportivas institucional. Estamos contentos. animados, confiados en hacer un excelente papel en el torneo federal".

Hemos presentado la respectiva carpeta al gobernador de la provincia,

somos optimistas para la respuesta".

# UN GRUPO UNIDO, SOMOS LA CARA DEL FÚTBOL GOYANO

caras nuevas del equipo destacaron la fortaleza del grupo, "el plantel está bien, estamos unidos, de hacer seguros representación. Estamos conscientes que somos representantes del fútbol goyano, ahora nos queda el debut, gente esperando que la acompañe en cada juego, sobre todo de local, entendiendo que la clave es esta manera de trabajar, unidos y todos juntos hacia el mismo objetivo".

De esta manera quedó oficialmente presentado ante los medios y periodistas el equipo del Club Social y Sportivo Surubi que emprenderá a partir del mes de noviembre su recorrido Federal en el Fútbol.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

#### **Juegos Culturales Correntinos**

# DELEGACIÓN DE GOYA CONCLUYÓ CON ÉXITO SU PARTICIPACIÓN EN INSTANCIA ZONAL

La delegación de Goya tuvo una destacada participación en la instancia zonal de los Juegos Culturales Correntinos, celebrada el miércoles 22 de octubre en la Casa del Bicentenario de Curuzú Cuatiá. Lisandro Stalla, coordinador local de los juegos, informó que los jóvenes de Goya lograron



Juegos Los Correntinos abarcan disciplinas artísticas. diversas incluyendo Pintura, Dibujo, Historieta, Baile Solista, Canto Solista Conjunto Musical. La etapa local de los juegos se realizó en septiembre en el Teatro Municipal de Goya, donde se seleccionaron representantes que participaron en la zonal. instancia Este año. delegación goyana contó con la inclusión de jóvenes provenientes de Yatay Ti Calle, Carolina y Lavalle.

En declaraciones radiales, Lisandro Stalla expresó su satisfacción por los resultados obtenidos y resaltó la cálida recepción en Curuzú Cuatiá: "Nos recibieron manera de espectacular, especialmente subdirector de Cultura, Marcelo Sandoval, quien se mostró incansable atención а todos. hospitalidad fue excelente", dijo.

Υ

#### RESULTADOS RECONOCIMIENTOS

Stalla destacó el alto nivel de participación de la delegación de Goya, que logró decir presente en casi un noventa por ciento de las disciplinas. "Trajimos muchos premios y logramos el objetivo de clasificar a la instancia provincial en todas las disciplinas en las que participamos", afirmó.

Además, resaltó la integración de jóvenes de otras localidades: "Se sumaron chicos de Yatay Ti Calle, Colonia Carolina y Lavalle, quienes demostraron su talento". En particular, mencionó la participación de un alumno de Batel en la categoría Canto Solista Sub 18, quien, a pesar de no ganar, vivió una experiencia enriquecedora. Brisa Eliana Díaz, de Goya, fue la ganadora en esta categoría.

Los representantes de Colonia Carolina y Lavalle también lograron destacarse, obteniendo la clasificación a la instancia provincial en las disciplinas de Dibujo y Pintura.

En Danza, la competencia en la categoría Sub 18 resultó en un empate, reflejando el alto nivel de los participantes.

Stalla explicó que en la instancia zonal se seleccionaron a los ganadores de las zonas 3 y 4, con la coordinación de Sara Spagnolo, quien supervisó la correcta identificación de los participantes de cada zona.

Lisandro Stalla agradeció el apoyo de la Municipalidad de Goya, a través de la Secretaría de Gobierno y resaltó el apoyo del director de Cultura, Manuel Zampar, por brindar la logística necesaria para el traslado y cuidado de los jóvenes artistas. "Es un apoyo increíble en cuanto a todo lo que sea la logística, traslado, sonido, todo esto posibilitó que algunos padres vayan y vean cuál es la situación de los chicos cuando viajan: cómo van cuidados y protegidos", aseguró Stalla.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

### COLECTIVOS URBANOS GRATUITOS EN GOYA DURANTE LA JORNADA ELECTORAL DEL DOMINGO

Boleta Única de Papel

Este domingo 26 de octubre, con motivo de las elecciones legislativas, el servicio de transporte urbano en Goya será gratuito durante toda la jornada.

"Comunicamos que este domingo 26 de octubre, con motivo de las elecciones legislativas, el servicio de colectivos urbanos de Goya será gratuito durante toda la jornada para que todos los vecinos puedan trasladarse a sus lugares de votación y poder emitir su sufragio", expresó el jefe comunal de nuestra ciudad.

La medida busca facilitar la movilidad de los ciudadanos y garantizar que todos los goyanos puedan ejercer su



X.com

Comunicamos que este domingo 26 de octubre, con motivo de las elecciones legislativas, el servicio de colectivos urbanos de #Goya será gratuito durante toda la jornada para que todos los vecinos puedan trasladarse a sus lugares de votación.

#GoyaHaciaAdelante

derecho al voto sin inconvenientes. Desde Vitur remarcaron que los colectivos circularán con los recorridos y horarios habituales, aunque se prevé un refuerzo en las primeras horas de la mañana y al cierre de los comicios para acompañar la mayor demanda.

### PRESENTARON LA 5° EDICIÓN DE LA EXPO AMBIENTE Y EL CONCURSO "BOTELLAS DE AMOR" EN GOYA

Bajo el lema "Enseñar a cuidar el medio ambiente es enseñar a cuidar la vida", se lanzó oficialmente la nueva edición de la Expo Ambiente 2025, junto con el concurso "Botellas de Amor".



En el Salón de Acuerdos del Palacio Municipal de Gova, se realizó esta mañana la conferencia de prensa de presentación de la 5° Edición de la Expo Ambiente 2025 y del Concurso de Amor", actividades "Botellas organizadas por la Dirección de Naturales y Recursos Medio dependiente Ambiente. de la Secretaría de Producción del municipio.

Encabezaron la presentación el Secretario de Producción, Valerio "Tito" Ramírez, la Directora de Recursos Naturales y Medio Ambiente, Adriana Gómez Arízaga, y el Director de Juventud, Gastón Espinosa.

# "YA ES ALGO QUE SE ESPERA CADA AÑO"

La directora Adriana Gómez Arízaga detalló los preparativos de esta nueva edición y el entusiasmo que genera en la comunidad educativa: "Esta ya es la 5° edición, la verdad que ya es algo que está plasmado año a año, que se va esperando y que las escuelas se van preparando todo el año para esta expo", destacó.

La funcionaria confirmó que "ya tenemos inscritos 15 proyectos" y que "el lunes cierra la inscripción en lo que respecta a la Expo Ambiente, pero en paralelo también se hace el concurso de las Botellas de Amor".

# "SE VALORA EL TRABAJO DE TODO EL AÑO"

Respecto al concurso Botellas de Amor, Gómez Arízaga explicó: "En este concurso nosotros vemos el trabajo de todo el Implementamos desde el año pasado que tanto las escuelas como los vecinos que hacen Botellas de Amor en la casa puedan ir juntando durante el año. Para no tener acumulación en la escuela o en la vivienda. lo pueden la acercar а Secretaría Producción, se les hace el pesaje y se les entrega un comprobante".

"Cuando llega la fecha de la Expo y del concurso, se computa todo lo que fueron llevando durante el año. Tenemos un sector especial en el vertedero controlado donde se dispone este material, con un tope de kilos y botellas para enviar", explicó.

La directora aclaró además que "participa tanto el vecino que llevó botellas durante todo el año como las escuelas", y remarcó: "Gana quien junte la mayor cantidad en kilos de botellas de amor, no la mayor cantidad de botellas".

Gómez Arízaga insistió en la importancia del control del material: "Controlamos que todo lo que haya dentro sea plástico de un solo uso. Si tiene cartón, látex, algodón o tela, esa botella no corresponde. Siempre decimos que debe estar bien compactada, como un ladrillo ecológico".

Y agregó: "Damos charlas en las escuelas sobre cómo armar las botellas de amor, reciclado, separación de residuos y huerta".

# LA EXPO, UN CIERRE EDUCATIVO Y AMBIENTAL

Sobre la 5° Expo Ambiente 2025, la funcionaria explicó que "los proyectos que se presentan no son solo trabajos escolares" sino que buscan reconocer el esfuerzo docente y estudiantil: "Siempre les decimos

desde principio de año que el proyecto que preparen para la feria de ciencias, si tiene una temática relacionada con el medio ambiente, lo pueden presentar en la Expo. Es un cierre del año, un premio al esfuerzo y la dedicación".

"Es un premio a la seño y a los alumnos, porque estos proyectos tienen siempre una temática socio ambiental y generan impacto en la comunidad", subrayó.

#### **EVALUACIÓN Y PREMIOS**

Gómez Arízaga explicó que cada proyecto será evaluado por un jurado mediante una grilla de criterios y se premiará por niveles educativos: "Tenemos en cuenta la edad madurativa. No evaluamos igual a nivel inicial que al secundario. Hay premios para nivel inicial, primario (primer y segundo ciclo) y secundario".

En cuanto a los premios, precisó: "En la Expo Ambiente, el primer premio es de 200.000 pesos en órdenes de compra más un parlante con micrófono. En Botellas de Amor, los premios son de 100.000, 70.000 y 40.000 pesos respectivamente".

#### ACTIVIDADES DURANTE LA JORNADA

La jornada se desarrollará el miércoles 29 de octubre en el Predio Costa Surubí, desde las 8 de la mañana.

Gómez Arízaga detalló el programa: "A las 8 se acreditan las escuelas, a las 10 se hace la apertura y comienza la evaluación del jurado".

Además, habrá funciones de títeres abiertas a toda la comunidad: "A las 11 horas se presentará 'La Carpincha Tincha', sobre la preservación ecológica, y a las 15:30 'La nueva aventura de Huesito y Juancito', que habla de la amistad y el cuidado ambiental".

"Estas funciones son abiertas a toda la comunidad, pueden asistir escuelas, familias o vecinos. Es una actividad para disfrutar en familia", enfatizó la directora. También se ofrecerá una charla a cargo de los promotores ambientales: "A las 14:30 se realizará una charla sobre separación de residuos y arbolado urbano, a cargo de nuestra dirección", anunció.

Finalmente, informó que la premiación comenzará a las 17:30, primero del concurso Botellas de Amor y luego de la Expo Ambiente.

"Todo esto se logra gracias al trabajo conjunto con la Secretaría de Producción, la Secretaría de Educación y la Dirección de Juventud", destacó Gómez Arízaga.

#### LO QUE ERA UN BASURAL HOY ES UNA POLÍTICA DE ESTADO

Lo que era en 2018 el basural, hoy — ocho años después— podemos decir que es una política de Estado. El compromiso del municipio con el medio ambiente, con nuestros recursos naturales y con la recolección de residuos domiciliarios es real, aunque todavía hay pasos importantes por dar.

#### VALERIO RAMÍREZ: "LO QUE ES BASURA PARA UNO, PARA OTRO SIGNIFICA TRABAJO"

Por su parte, el Secretario de Producción, Valerio "Tito" Ramírez, expresó su satisfacción por el crecimiento de la política ambiental municipal y transmitió las disculpas del intendente Mariano Hormaechea, quien no pudo asistir por cuestiones de agenda: "Desde el principio de su gestión, el intendente nos pidió que trabajemos en el tema del medio ambiente. Desde entonces se viene trabajando con las escuelas, que son a quienes primero les llega el mensaje".

Ramírez valoró los avances logrados: "Goya avanzó bastante con lo que es el tema basura. Basura para otra gente no lo es: es fuente de trabajo, porque están los recuperadores, la gente que recicla, que reutiliza. Lo que es basura para uno, para otro significa trabajo, es plata".

Sin embargo, señaló la importancia del compromiso ciudadano: "Desde el Estado podemos hacer muchas cosas, pero necesitamos que el vecino acompañe con estas políticas y haga la separación en origen. Quizás moleste tener dos o tres tachos, pero el valor que eso tiene es enorme. Mejora el manejo del vertedero, la recolección y las condiciones de trabajo".

Finalmente, insistió en la necesidad de seguir concientizando: "Organizamos charlas en los barrios, insistimos en repetir el mensaje. Cuesta, es un camino a recorrer, pero

en algún momento vamos a lograr que gran parte de los vecinos de Goya separen el residuo en origen", expresó Ramírez.

La 5° Expo Ambiente 2025 y el Concurso "Botellas de Amor" se consolidan como espacios de educación, conciencia ambiental y compromiso ciudadano, fortaleciendo una política pública que Goya sostiene año tras año.

## VIBRANTE NOCHE DE BÁSQUET EN EL "GIGANTE DEL NORDESTE": GOYA SE MIDIÓ ANTE COMUNICACIONES DE MERCEDES EN UN AMISTOSO DE ALTO NIVEL

El estadio de AMAD fue escenario de un apasionante encuentro de pretemporada entre el seleccionado goyano y Comunicaciones de Mercedes, equipo que volverá a competir en la Liga Nacional. Una noche de emociones, reencuentros y compañerismo en torno al deporte que une a Corrientes: el básquet.



En la noche del miércoles 22 de octubre, el básquet volvió a vibrar en Goya. El Gigante del Nordeste del Club AMAD fue testigo de un partido amistoso de pretemporada que enfrentó al seleccionado de Goya, bajo la órbita de la Asociación de Básquetbol, Goyana contra Comunicaciones de Mercedes, elenco que se prepara para una nueva temporada en la Liga Nacional de Básquetbol.

El público acompañó, disfrutando de un espectáculo deportivo que dejó buenas sensaciones y mostró la calidad de ambos planteles.

El combinado goyano, dirigido por Juan Humberto "Tano" López Ríos y Agustín Rojas , contó con Tobías Colombo, Facundo Rojas, Santiago Infante, Joaquín del Conte, Gonzalo Spikerman, Facundo Vicentín, Tobías Colombo, Franco Piasentini, José González, Nahuel Cisneros, Tomas Lacava, Diego Holtz y Luciano Pozzer.

Por su parte, Comunicaciones de Mercedes, dirigido por Ignacio "Titi" Barsanti y con Alfonso como asistente técnico, presentó un plantel sólido con jugadores de jerarquía como Ángel Azúcar, Francisco Otaduy, Franco Fragozo, Valentín Giménez, Agustín Bruner, el venezolano Franger Pirela, , Tomás Allende, Damián Pineda, Raimod Bastardo, Facundo Wolinsky y Philipe Lockett.

Los árbitros Alejandro Costa y Guido Estigarribia controlaron un partido parejo, donde los mercedeños se impusieron finalmente por 68 a 54, con parciales de 25-11, 36-30, 51-45 y 68-54.

Más allá del resultado, el encuentro fue una verdadera fiesta del básquet correntino. Al finalizar, ambos equipos posaron juntos para la foto final, en un gesto de compañerismo y respeto deportivo.

#### SANTIAGO INFANTE Y TOMÁS ALLENDE: AMISTAD Y RIVALIDAD

Entre los protagonistas, hubo una historia especial. Santiago Infante, jugador del seleccionado goyano que disputa el Pre Federal con Unión, y Tomás Allende, unas de las figuras de Comunicaciones, se reencontraron en la cancha tras mucho tiempo.

Allende destacó la importancia del amistoso: "Fue un lindo encuentro, nos sirvió para conocernos un poco más. Ayer tuvimos otro amistoso y ya no queda nada para el inicio de la Liga Nacional. Que sea lo mejor para nosotros".

Infante, en tanto, expresó: "Fue todo muy sorpresivo. Nos comunicaron hace dos días sobre este partido. Con pocos entrenamientos creo que pudimos hacerles partido a Comunicaciones y nos sirvió para seguir tomando rodaje y pensar en lo que sigue".

Sobre el reencuentro con su amigo, el goyano no ocultó su emoción: "Es mi mejor amigo —por Allende—, compartimos varios equipos y hace mucho que no nos veíamos. Surgió esta posibilidad de jugar en contra, así que más que feliz".

Allende coincidió con ese sentimiento y subrayó: "La amistad no tiene precio. Eso es lo que te deja el básquet para toda la vida, y es algo muy lindo. Ellos nos dieron un buen partido, nosotros nos fuimos soltando y nos sirvió a todos para seguir progresando. Fue un lindo espectáculo".

Infante, reflexionando sobre el valor de este combinado goyano (con jugadores de AMAD y UNIÓN que disputan el Pre Federal), añadió: "Supimos amistarnos en un momento. Veníamos de ser rivales hace poco en el Pre Federal, pero teníamos que dejar eso de lado y dar un buen espectáculo. Lo importante fue eso: ver a los dos técnicos rivales juntos en un mismo equipo".

#### FRANGER PIRELA: UNA VOZ VENEZOLANA EN EL "AURINEGRO"

El escolta venezolano Franger Pirela, refuerzo de Comunicaciones para la temporada 2025/26, analizó el encuentro y su adaptación al equipo: "Fue nuestro último partido de pretemporada, ajustando detalles y conociendo a los compañeros y al cuerpo técnico. Estos días son clave para prepararnos para el debut".

Sobre su estadía en Corrientes, expresó: "Bonita experiencia, agradecido con el club por la oportunidad. Seguiré aportando mi granito de arena para lograr el objetivo que queremos".

Y respecto a su estado físico, afirmó: "Llego muy bien, con buenas sensaciones. Me falta ajustar algunos detalles colectivos, pero eso se trabaja con el tiempo".

# DAMIÁN PINEDA: "SOMOS UN EQUIPO NUEVO, EN PLENA CONSTRUCCIÓN"

Otro de los referentes de Comunicaciones, Damián Pineda, también dejó sus sensaciones: "Fue un partido de preparación. Somos un equipo nuevo, en total construcción. Tenemos algunos lesionados y todavía no pudimos entrenar todos juntos. Se nota, pero no es excusa".

Y añadió: "Hay que aceitar muchas cosas, sobre todo en defensa. Venimos con ideas nuevas del técnico, y hay que ponerse finos en los detalles".

Sobre lo personal, Pineda comentó: "Vengo con algunas molestias, pero me sentí bien. Tenemos un equipo joven con un mix de experiencia, y eso es importante para afrontar una categoría tan exigente".

Con visión de futuro, recalcó: "Hay que ajustar detalles. La liga será larga y competitiva. El que tenga un plantel largo y sepa usarlo, sacará ventaja. El técnico busca eso, como hizo en Instituto. Material hay, es cuestión de convencerse".

Finalmente, tuvo palabras para el seleccionado goyano: "Agradecido, porque nos sirvió mucho de cara a la preparación. A varios jugadores los enfrenté cuando jugaba en Sarmiento. Salió un lindo espectáculo, en un estadio que ya conocía y que me trae buenos recuerdos".

# IGNACIO "TITI" BARSANTI: "ESTAMOS CONSTRUYENDO NUESTRA IDENTIDAD"

El entrenador de Comunicaciones, Ignacio Barsanti, destacó el valor del amistoso: "Muy agradecido a la gente de Goya por este amistoso. Nos vino bárbaro para seguir retomando ritmo y las transferencias que buscamos en los entrenamientos. Estamos en un periodo de construcción, con un equipo muy nuevo, buscando una filosofía de juego dinámica".

Sobre la gestión del encuentro, explicó: "Cuando Facundo me comentó la posibilidad, le dije que sí enseguida. Nos sirve mucho porque eleva el nivel competitivo, tanto para nosotros como para los chicos del Pre Federal de Goya".

Y agregó: "Fue un juego fluido. Me gustó poder ensayar situaciones que nos pusieron en aprietos, porque justamente buscamos eso: resolver ante la adversidad".

Barsanti valoró además el trabajo físico de su plantel: "Los chicos han hecho un trabajo enorme. Estamos en la quinta semana de preparación, con mucha intensidad. Es normal que se note el cansancio, pero el profe Franco hizo un trabajo impecable".

Con visión a futuro, fue claro: "Queremos seguir avanzando. La idea es llegar a los playoff, pero sabemos que esto es una construcción diaria".

Y concluyó con una sonrisa: "Primera vez en Goya, el club está hermoso. Me gustó mucho que la gente venga a la cancha. Estoy muy contento de estar acá".

#### HERNÁN LAPROVITTA: "OJALA EL PROXIMO AÑO TENGAMOS UN PARTIDO DE LIGA NACIONAL EN GOYA"

El presidente de la Asociación Goyana de Básquetbol, Hernán Laprovitta, valoró la jornada como un verdadero éxito: "Pudimos traer a un equipo de Liga y me sorprendió la calidad de los jugadores. Los chicos de Goya estuvieron a la altura, fue un partido lindo y parejo".

Con una mirada positiva, añadió: "Lo más lindo fue el espectáculo para la ciudad. Valió la pena el esfuerzo. Me hubiese gustado más público, pero espero que no sea la última vez y que tengamos mayor acompañamiento".

Sobre cómo surgió la iniciativa, explicó: "Con Facundo veníamos hablando hace tiempo. Ellos quieren competir en nuestras formativas el año que viene, y justo se dio que estaban en pretemporada, así que conversando logramos que vinieran a Goya".

Laprovitta adelantó además una posibilidad que entusiasma: "Le propuse a Facundo que Comunicaciones dispute algún partido de Liga en nuestra ciudad, ya que contamos con buena infraestructura y le gustó la idea".

Y cerró con un mensaje esperanzador: "Si trabajamos en conjunto con la Municipalidad y contamos con el acompañamiento necesario, ojalá el próximo año tengamos un partido de Liga en Goya. Las puertas están abiertas y

#### 23 de Octubre - Pág. 17

las conversaciones ya están en marcha".

El amistoso entre el seleccionado goyano y Comunicaciones de

Mercedes fue mucho más que un partido: fue una celebración del básquet correntino, del esfuerzo compartido y de la amistad que trasciende las camisetas.

# TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041 421329 424535 425184 430798 431377 431414 431762 432665 432667 432672 432679 432683 432692 432692 432696 433175 434432	Pro.De.Go Guardia- Transito Dirección de Deportes Tesorería Taller Municipal Informes- Sria.Obras y Serv. Teatro Municipal Dirección de Turismo Oficina Cementerio Radio Ciudad Intendencia HCD: Bloque U.C.R Dirección de Empleo Dirección de Transito Inspección General Centro de Monitoreo SubSria.Planeamiento	José Gomez 2000 Terminal Goya J.E.Martinez y 9 de Julio Colón 608 Av.Sarmiento 936 España 374 J.E.Martinez 365 Jose Gomez 953 Colón 608 Colón 608 Colón 608 Colón 608 Av.Neustad 110 Primeros Concejales 256 Jose Gomez 953 Jose Gomez 997 Colón 608
434437 432667 434470 434700	Cic Norte ViceIntendencia Direccion de Produccion A.P.S	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) Colón 608 Cabral 387 San Martin 557

Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina